

Fusion der FAMK mit der INTER vollzogen

Die Fusion der Freien Arzt- und Medizinkasse VVaG (FAMK) mit der INTER Krankenversicherung AG (INTER) ist mit der am 29. November 2024 erfolgten Eintragung der Vermögensvollübertragung der FAMK auf die INTER in das Handelsregister Mannheim vollzogen. Zuvor hatte die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) die Vermögensvollübertragung genehmigt. Beide Unternehmen waren bisher über den Gleichordnungskonzern zwischen der FAMK und dem INTER Versicherungsverein aG verbunden.

Die FAMK ist durch die Fusion als Versicherungsunternehmen in der INTER aufgegangen, diese ist als Rechtsnachfolgerin der FAMK in alle bestehenden Versicherungsverträge eingetreten und somit nun Vertragspartner der FAMK-Versicherungsnehmer.

Die FAMK hat über 100 Jahre ihre Mitglieder aus dem Kreis von Berufsfeuerwehr, Polizei und Justiz in Hessen mit maßgeschneidertem Krankenversicherungsschutz und Beihilfeserviceleistungen versorgt. Über 30 Jahre lang bestand eine enge Kooperation der FAMK mit der INTER Versicherungsgruppe.

Aufgrund veränderter Rahmenbedingungen hat sich die Mitgliederversammlung der FAMK entschlossen, mit der INTER Krankenversicherung AG zu fusionieren – zum Vorteil beider Unternehmen und ihrer Versicherten.

Die Bezeichnung FAMK bleibt als Marke der INTER Versicherungsgruppe erhalten und steht für die besonderen Leistungen, die von der INTER Krankenversicherung AG für die hessischen beihilfeberechtigten Versicherten weiterhin angeboten werden.